

広報課からのお知らせ

テレビ テレビ和歌山 WTV

- きのくに21** 日曜 9:30・(再) 18:00
3月 7日 紀の国わかやま文化祭2021の開催に向けて
3月14日 人生会議を始めよう
3月21日 わかやま長寿プラン2021
3月28日 知事と語る

県民チャンネル
月・火・木・金・土曜 21:55

マンスリー県政 ニュースワイド
毎月最終金曜 19:30

ラジオ 和歌山放送 WBS

県庁だより 毎日 11:40・(再) 18:00
※土・日曜は再放送がありません。

ラジオでお届け!県政最前線 火曜 15:40
放送内容・時間は都合で変更する場合があります。

山青し 海青し 文化は輝く
紀の国わかやま文化祭2021
第36回国民文化祭・わかやま2021 第21回全国障害者芸術・文化祭わかやま大会
令和3年10月30日(土)~11月21日(日)

公式WEBサイトに新機能追加

紀の国わかやま文化祭2021公式WEBサイトを新たにリニューアルしました!

現在の「イベント情報」のページについて、「開催日」、「開催エリア」や「ジャンル」といった項目から、それぞれ興味のあるイベントを検索できるようになりました。

引き続きイベントの情報を追加・更新していきますので、ぜひ、公式WEBサイトを活用して、県内各地のさまざまなイベントにお越しください!



問 第36回国民文化祭、第21回全国障害者芸術・文化祭和歌山県実行委員会事務局
☎073-441-2570 FAX073-423-7120
紀の国文化祭 🔍

【広告】 県収入の一部とするため有料広告を掲載しています。県庁広報課 ☎073-441-2032

知事メッセージ

県民の皆様へ

説明ができるか



和歌山県知事として政策を皆で議論する時、その政策が現実の事象への対応として必要だ、有効だと「説明できるか」ということを検討してきました。

政策は県民の幸せに資するものでなければなりません、そのためには、政策が今実際に起きていることにちゃんと説明ができるものでなければなりません。

新型コロナウイルス感染症については、昨春の第1波の影響は、21日間の緊急事態宣言下で強い自粛を要請した結果、県全部で1,200億円くらいの打撃、雇用にして約1万人の雇用需要減という数字が出ました。

それに対して、公的支援は融資を除くと昨年1年で合計530億円、21日間では単純に計算すると、30億円くらいになってしまいます。もっと多く出したらよいのではないかとと言われても、県の財政規模から見てどうも支えられない、ということが分かります。その時、人々の生活は、暮らしは、命は、心は、健康は耐えられると説明できるか。したがって、和歌山県は、保健医療行政でがんばって感染の拡大防止に努めるから、県民の生活と経済には最低限の制限しかしないという政策をとってきたのです。

でも、世の中を見ていると、コロナについてだけでも説明できないことがたくさんまかり通っています。何故、欧米と日本では感染のレベルが違うのか説明ができるか。欧米には陽性者を追跡調査して隔離する保健所がないからです。医療が大変だからといってコロナの感染症法のステータスを落としても大丈夫か、保健所が大変だから積極的疫学調査は一部だけでも大丈夫と説明できるか。保健所が陽性者を隔離することすらできなくなって感染が拡がり、そうなれば、重症者も増えて、よけい医療が大変になるではありませんか。そんな例がいっぱいあります。

マスコミの報道を見たり、専門家の方々の評論を聞いたりしていると、色々な現実をそれで説明できるのか疑問だということが大変多いと思います。報道、発言は自由だけれど、我々県民はそれを盲信することなく、それでこれが「説明できるか」という気持ちをもって対応したいものです。

でも、行政と医療の踏ん張りはギリギリです。県民の皆さまには、県からの最低限のお願いだけは守ってください。

和歌山県知事 仁坂 吉伸



手話表現紹介動画はこちらから



総合評価値 **80**

・古紙パルプ配合率
※残りは、その他の持続可能性をめぐしたパルプを使用
・塗工量

70%以上
30g/ml以下

リサイクル適性 (A)
この印刷物は、印刷用の紙でリサイクルできます。